

## **‘Adiós’ al SPIRIT en Marte**

Escrito por agencias

Miércoles 25 de Mayo de 2011 10:35

---

WASHINGTON, EU, 25 de mayo 2011.- Después de un año de esfuerzos, esta madrugada, la agencia espacial estadounidense NASA retiró su trabajo por lograr la comunicación con su robot explorador Spirit, el cual quedó atorado en la arena del planeta Marte.

En una publicación de la NASA, dijeron: "Los estudios realizados por ingenieros en meses recientes señalan escasas posibilidades de recuperar la comunicación con Spirit",.

Hace más de un año que se perdió la comunicación y los expertos del Laboratorio de Propulsión de la NASA, encargados del objetivo, especulan que el invierno marciano dañó los componentes internos y las conexiones eléctricas. En el interior del aparato las temperaturas caían a menos de 20 grados bajo cero (Celsius).

La última comunicación de 'Spirit' con la Tierra fue el 22 de marzo de 2010.